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■■ Союзные■ депутаты■
должны■придерживаться■
других■традиций -■будут■
работать■в■праздники.

пожелав всем здоровья 
и удачи в новом году, Вя-
чеслав Володин напомнил 
парламентариям: никаких от-
пусков, рано расслабляться:

- каникулы в конгрессе 
сШа есть. Чем это у них 
закончилось, мы видим: 
и в экономике, и в других 
сферах. поэтому никаких 
каникул. Это не наш под-
ход. у нас есть праздники, 
отпуска, у нас есть свои тра-
диции, обычаи, которые по-
том стали законами. а то мы 
мечемся, смотрим, что там 
на западе, за океаном. у них 
там много что есть, для нас 
абсолютно неприемлемое.

уже ясно, кто придет пер-
вым сразу после праздно-
вания в зал заседаний. Вя-
чеслав Володин попросил 
деятелей культуры опре-
делиться, с кем они - с на-

родом или сами с собой:
- Вам дали определять эту 

политику. она в ваших руках. 
собственно, комиссии пс по 
культуре, науке и образова-
нию в первую очередь при-
дется работать в новогодние 
праздники. парламентарии 
будут находить общий язык с  
представителями минкультов 
двух стран, уж больно много 
вопросов к ним накопилось. 
и целого года было мало…

сказано - сделано. В ре-
зультате во время каникул 
народные избранники разъ-
едутся по своим регионам, 
одарят детишек на «елках 
желаний», встретятся с из-
бирателями, подведут итоги 

работы за год и наметят пла-
ны на 2024-й. Долго отдыхать  
не придется. после встреч 
с  родными и друзьями им 
предстоит вернуться в столи-
цу и продолжить трудиться на 
благо граждан страны. Вре-
мя сейчас непростое, и де-
сятидневное бездействие - 
непозволительная роскошь. 
нужно оперативно разрешать 
возникающие проблемы, при-
водить к общему знаменате-
лю законы, готовить союзные 
мероприятия. а также при-
нимать инициативы, необхо-
димые для развития страны. 
отдыхать будем  потом, когда 
все механизмы заработают 
как часы.

■■ Санкции■вернулись■к■тем,■кто■
их■ввел.

председатель пс Вячеслав Володин 
отметил огромные достижения в раз-
витии отношений между россией и бе-
ларусью.

- задают динамику наши президенты. 
а что мы со своей стороны делаем? 
мы соответствуем той планке, которую 
они задали? где наше законодательное 
обеспечение? - обратился он к парла-
ментариям.

и напомнил, что в 2012 году россия 
была на шестом месте в десятке стран 
с самой высокоразвитой экономикой:

- сШа тогда были первыми. Десять 
лет они боролись против нас, делали 
все, чтобы затормозить развитие рос-
сии и беларуси. торговые войны развя-
зали, нарушили все, что только можно, 
в международном праве - и это лишь 
затем, чтобы помешать нашим странам, 
задушить нас. но время показало, что 
сами сШа оказались на втором месте 
в этом списке, а их обогнал китай. ан-
глия - уже на десятом месте, Франция - 
на восьмом. а россия обогнала герма-
нию, став самой крупной экономикой 
европы и поднявшись на пятое место. 
Вот ответ на санкционную политику! 
санкции бумерангом ударили по тем, 
кто их начал.

и снова пригвоздил запад цифра-
ми. российская экономика по итогам 
года вырастет на 3,5 процента. при-
близительно такой же уровень роста 
экономики беларуси - 3,8 процента. 
а в германии - рецессия, минус 0,5. по 
всей еврозоне температура не намного 
лучше - рост всего 0,3 процента. Фак-
тически та же рецессия.

- Это итог той политики, которую раз-
вернули Вашингтон и брюссель, - убеж-
ден спикер госдумы. - но мы со своей 
стороны должны понимать, что это бу-
дет продолжаться. они хотят гегемонии, 
сохранить однополярный мир. а мы счи-
таем, что отношения надо строить на 
принципах дружбы, невмешательства 
в дела суверенных государств и на взаи-
мовыгодном сотрудничестве. мы высту-
паем за справедливое мироустройство. 
и если брать население земного шара, 
подавляющее большинство поддержи-
вает именно эти подходы.

Вячеслав Володин еще раз напом-
нил депутатам, что нужно быть еще 
эффективнее:

- нам есть над чем работать. количе-
ство задач и проблем большое, но есть 
возможности их решать.

тем более что, по его словам, бюджет 
сг очень сильно отличается от предыду-
щего. он начал строиться по целевому 
принципу:

- многое зависит от нас: какое количе-
ство мероприятий будет на следующий 
год. сейчас 37, а может быть - 107. бюд-
жет может увеличиваться под решение 
конкретных проблем. а пока у нас не 
израсходованы средства, которые пере-
ходят из года в год, это говорит о не-
эффективной работе прежде всего нас, 
депутатов парламентского собрания. 
надо проявлять волю, чтобы решить 
задачи, поставленные президентами. 
надо меняться, чтобы парламентское 
измерение сделать более эффектив-
ным.

■■ Стало■больше■мероприятий■
в гуманитарной■сфере.

как сообщил госсекретарь сг, бюд-
жет на 2024 год увеличили впервые 
за всю историю союзного государ-
ства. Доходы составят 6,9 миллиар-
да рублей, а расходы запланированы 
в объеме 5,7 миллиарда.

средства союзного бюджета на-
правят на финансирование пяти про-
грамм и 37 мероприятий. Это и со-
вершенствование объектов военной 
инфраструктуры, планируемых к со-
вместному использованию, и развитие 
пограничной безопасности, и космос.

- есть задел на расширение, - убеж-
ден Дмитрий мезенцев. - пять про-
грамм уже в действии, шестая утверж-
дена на заседании совета министров 
29 ноября и поступит в работу в начале 
следующего года.

по линии союзного государства 
в гуманитарной, образователь-
ной и  гражданско-патриотической 
сферах тоже наблюдается рост. но 
председатель■ Комиссии■ ПС■ по■
культуре,■ науке■ и■ образованию■■
Николай■Бурляев■считает, что пред-
ложенные новые программы принима-
ются министерствами без должного 
энтузиазма.

Председатель■Комиссии■ПС■по■
информационной■политике,■инфор-
мационным■технологиям■и■связи■
Геннадий■Давыдько предложил скон-
центрироваться на вопросах инфор-
мационной безопасности.

Председатель■Комиссии■ПС■по■
промышленности■и■торговле■Сергей■
Митин считает, что для эффектив-
ности использования бюджета нуж-
но привлекать в качестве заказчиков 
регионы. они очень заинтересованы 
в дополнительном финансировании.

поднятая тема вызвала бурную дис-
куссию.

- если мы увидим, что министерства 
неэффективны, то спросим с них. ес-
ли увидим, что регион может решить 
эту задачу более эффективно, тогда 
обсудим вопрос, как передать туда 
средства. такие полномочия у мини-
стерств есть. В рамках национально-
го бюджета мы это делаем, - сказал 
Вячеслав Володин.

Председатель■Комиссии■ПС■по■
бюджету,■налогам■и■финансовому■
рынку■Виктор■Селиверстов отметил 
важность хороших контактов с посто-
янным комитетом сг.

говоря о потенциальных проектах, 

он обозначил, что в состоянии боль-
шой готовности находится программа 
по сотрудничеству гидрометцентров 
двух стран. Второй этап рекон-
струкции брестской крепости могут  
запустить уже в следующем году.  
В планах - участие сг в реконструк-
ции одного из элементов мемориа-
ла на мамаевом кургане. а также  
в строительстве второго этапа исто-
рического парка в курской обла-
сти на северном фасе курской дуги  
в понырях.

Виктор селиверстов также выразил 
сожаление, что пока никак не запу-
стят программу «союз-биомембраны». 
она ой как нужна всем нам, так как 
формирует у пациентов барьер при 
применении медпрепаратов, чтобы 
побочка от них была меньше:

- а то у нас как бывает: принимаешь 
лекарство, оно что-то лечит, а что-
то, наоборот, калечит. программа 
разрабатывается с 2020 года. и она  
очень важна и для россии, и для бе-
ларуси.

привел он и примеры успешных про-
грамм, которые были крайне эффек-
тивны и прибыльны: «скиФ-недра», 
«молоко», «комбикорм-сг».
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Николай Бурляев уже в списках 
тех, кто приедет на Охотный 
Ряд вовсе не за подарками.
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Продолжение реконструкции  
Брестской крепости - в приоритете.


